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2022 年のあいち平和行進、いよいよスタート！
静岡から愛知へ引き継ぎ。桜丘高校で感動的な歓迎

●湖西西部公民館前広場で
静岡県から愛知県への引き継ぎ集会

2022 年 6 月 1 日（No.1）

静岡県行進団 (右 ) から、愛知県行進団 (左 ) へ
横断幕が引き継がれました

◆参加者　のべ 360 人
　
◆折り鶴　22,200 羽　◆募金　15,627 円

静岡県から引き継ぎ

　→桜丘高校、歓迎集会
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静岡県原水協の木藤理事長の挨拶から、静
岡県の原水爆被害者の大和元会長、静岡県生
協連の稲垣会長がそれぞれ挨拶をされ、東京
から引き継いできた横断幕を愛知県側に手渡
しました。

愛知県側からは、あいち平和行進共同連絡
会を代表して、金本弘愛友会理事長が挨拶。
東海コープ小野専務理事、東三河共
に歩く会の安間慎さんが挨拶で応え
ました。全体で 80 人が参加して、と
ても良い引き継ぎ集会となりました。

引継ぎ集会 80人、岩田運動公園・行進 80人、
桜丘高校歓迎集会 200 人



岩田運動公園から桜丘高校まで、平和行進を
行いました。2 年ぶりの平和行進。みんな楽し
そうに歩いているのが印象的でした。

・桜丘高校の集会に参加しました。被爆者の “青年部”
の皆さんが高校生の語り部引き継ぎますという言葉
に「涙が出るほどうれしい」と声を詰まらされてい
ました。心から感動しました。（Sさん）

・ロシアの母親の心を思い自分の息子だけでなく、ウク
ライナの子どもたちも守ることに気づいてくれるこ
とを祈っています。（Tさん）

・東三河へきて、30 年近く（？）になりますが初めて
の参加です。戦争がこの 21 世紀にまたも身近になっ
てしまった現実の世界…。この若い人たちの未来を
戦争によって暗い時代にしてはならないと、改めて、
強く、思いました。（Kさん）

・桜丘の皆さんの言葉や太鼓など、元気をいただけまし
た。

・久しぶりに歩きました。高校生の力強い歓迎に感謝と
期待をします。（被爆者Kさん）

・平和のことをみんなで考えて行動することはとても
大切だと思います。ウクライナで起こっていること、
日本国内で議論されていること、おかしい、いけな
いと感じたら、声をあげ行動していきたいと思いま
す。（T・Kさん）

・歩くことが不可能だった 2年間。やっと行進ができ
て嬉しい。この行進が少しでも役立った核の根絶に
つながることを望みます。（Nさん）

・初めて平和行進に参加させて頂きましたが、改めて平
和と核廃絶に向け意識が高まりました。良い天気に
恵まれて最高でした。（豊橋Nさん）

つれづれ
ノート

●桜丘高校では和太鼓で行進団を歓迎

原爆の灯がともされている桜丘高校へ到着。生徒の皆さんに
よる歓迎集会に一同感激。

行進参加者の感想を紹介します

豊橋市役所前　→　蒲郡市旭公園
9:00 13:30


